

ZO/AvU-Archiv

Bäretswil: Gut organisierter Männerturntag auf der Schulanlage Letten

Fast 300 Wettkämpfer am **Turntag**

Immer wieder fasziniert das farbenfrohe Bild, das aus der unterschiedlich farbigen Sportbekleidung der Wettkämpfer entsteht. Auf der Schulanlage Letten hatte die Männerriege Bäretswil zum friedlichen Wettkampf sieben «Arbeitsplätze» für die verschiedenen Disziplinen hergerichtet.

Eine gute Lösung, als Alternative zur Turnhalle Dorf, die wegen der Neubauarbeiten gegenwärtig nicht zur Verfügung steht, hielt Gemeinderat Heinz Mäusli in seinem kurzen Grusswort beim Apéro fest.

Beste Wettkampfbedingungen

Ein Heer an freiwilligen Helferinnen und Helfern aus den Turnerinnenriegen, ebenso ein fabelhaft eingespieltes Team, seit Jahren dabei, machten das Turnfest für jeden Teilnehmer zu einem Erlebnis. Man war bestrebt, den 31 antretenden Riegen mit über 280 Wettkämpfern, die in vier verschiedene Stärkeklassen eingeteilt sind, beste Wettkampfbedingungen zu bieten.

OK-Präsident Nick Marchesi hatte Recht im Vorwort der Festschrift: «Gäbe es ihn noch nicht, müsste man den Männert**urntag** Bäretswil erfinden.» Diese Feststellung spricht auch dafür, dass viele der teilnehmenden Riegen seit der ersten Austragung dieses sportlichen Anlasses mit dabei sind. Es gab Favoriten und auch Spezialisten auf den sieben verschiedenen Wettkampfplätzen, wo Kugel gestossen wurde ein Unihockey-Slalomlauf, ein Korbball-Einwurf oder ein Zielwurf zu absolvieren war. Jeder kämpfte nicht nur für das gute Sektionsresultat, sondern wollte auch in der Einzelwertung eine möglichst gute Figur machen. Die wachsamen Augen der Kampfrichterinnen und Kampfrichter boten Gewähr für genaue Erfassung der Leistungen.

Für die Pflege der Kameradschaft nach dem sportlichen Einsatz gab es die Festwirtschaft.

Samstagern als Sieger

Festsiegerin wurde die MR Samstagern in der Stärkeklasse 1. In den weiteren Stärkeklassen gingen die MR Niederhasli (Stärkeklasse 2), MR Tuggen (Stärkeklasse 3) und die MR Bassersdorf (Stärkeklasse 4) als Siegerinnen hervor. Einzelsieger wurde Sepp Hegner von der MR Tuggen. (mitg)

Erschienen am Dienstag, 15. Mai 2007

© «Der Zürcher Oberländer» / «Anzeiger von Uster»